

## Sampaikan Program AA DEDE oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Kepada Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Dec 3, 2023 - 13:41



*Sampaikan Program AA DEDE oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Kepada Warganya*

Sebuah kegiatan anjongsana atau DDS (Dialog Dengan Sosialisasi) yang penuh makna dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana S. Pada hari Minggu, 3 Desember 2023, pukul 12.00 WIB, warga diundang untuk berpartisipasi di Kp.Pasirsallam Rt.03 Rw.05 Desa Kertaangsana, Kecamatan

Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang berlangsung hingga selesai tersebut, Bripka Dede Irvana S. tidak hanya menjalin keakraban dengan warga, tetapi juga memberikan himbauan yang sangat relevan dengan kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Beberapa poin himbauan yang disampaikan meliputi:

Bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling. Kebersamaan warga dalam menjaga keamanan desa menjadi kunci utama.

Pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam. Ini adalah langkah preventif untuk melindungi masyarakat dan lingkungan.

Warga diminta untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda diharapkan dapat mengurangi risiko kejahatan.

Masyarakat diingatkan untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau HOAX terkait Pemilu tahun 2024. Kewaspadaan terhadap informasi yang beredar sangat diperlukan.

Disampaikan pula tentang program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Warga diundang untuk menyampaikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menciptakan atmosfer kebersamaan antara Bhabinkamtibmas, Bripka Dede Irvana S., dan warga Desa Kertaangsana. Sebuah langkah positif dalam membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat demi terwujudnya lingkungan yang aman dan nyaman. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk mempererat tali silaturahmi dan membangun kepercayaan antara aparat keamanan dan masyarakat.